

# *Uruguay : des manifestations contre le néolibéralisme*

---



Montevideo, 16 mai (RHC)- Des centaines d'Uruguayens ont manifesté à Montevideo contre l'approbation de la Loi d'Urgente Considération, impulsée par le gouvernement.

Les manifestants considèrent que cette loi renforce les mesures punitives et répressives et augmente le contrôle sur la société.

Au milieu de la pandémie du coronavirus et ignorant les mesures d'isolement recommandées, plusieurs organisations dont l'Association d'Enseignants de l'Éducation Secondaire, ont convoqué la manifestation dont le mot d'ordre a été « la principale urgence sont les personnes ».

Devant le palais législatif, ils ont lu un manifeste dénonçant le fait que la loi attaque la société dans son ensemble et particulièrement les secteurs les plus vulnérables.

La loi en question qui a commencé à être débattue au parlement fin avril, et qui a été élaborée par la Coalition Multicolore de centre-droit, a 501 articles et parmi les plus critiqués figurent ceux qui ont trait à la privatisation d'entreprises publiques et à l'élimination des mesures spécifiques pour lutter contre la violence de genre.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/222878-uruguay-des-manifestations-contre-le-neoliberalisme>



**Radio Habana Cuba**